

Santiago, mayo 9 de 1983.
C.N°52/83.

Señor
Sebastián Tejerina
TOCONAO (CAMAR)

Estimado amigo:

Gracias por su carta. Aquí todos bien, agradeciéndole sus saludos.

Con respecto a la CANA, por supuesto que su empleo corresponde a la cestería y es, además, muy importante mostrar la artesanía que con caña se hace en esa zona. Por tanto, podríamos pensar en que las esteras puedan traerlas a la Feria y junto con ellas un poco de material para trabajar delante del público.

Qué otra artesanía con caña, fuera de las esteras, acostumbran hacer en su tierra?. Hacen por ejemplo, canastos?.

Referente a que usan la caña verde, Naturalmente que cuando la usan estará verde pero que después se pone seca y de color distinto. Creo que no importa el cambio de color, de todas maneras es bueno traer a la Feria ya que será distinta, esa artesanía, a la del sur.

Bueno sería me puedan enviar una muestra, de estera y de otras cosas, y para que no gasten manden por Bus, con flete por pagar en Santiago. Cuando las vea informaré si conviene traer a la Feria.

Esperando su encomienda, reciba un cariñoso saludo de su amigo,

LORENZO BERG SALVO
Coordinador General Programa Artesanía

Alameda 340 - Of. 14.
Santiago.
Teléfonos: 2222322-2221501.

LBS/nbm.